

Momento del recorrido por la Residencia de Ancianos.



El Presidente de FISENSI dialoga con A. Amador.

EL DIRECTOR DE BIENESTAR SOCIAL VISITO NUESTRA LOCALIDAD

El viernes, 4 de junio, D. Angel Amador Muñoz, Director General de Bienestar Social, visitó nuestra localidad acompañado del Delegado Provincial, D. Antonio Sánchez Cencerrado.

El motivo principal de esta visita fue la firma del Convenio con la Junta Rectora de la Residencia de Ancianos por el que se subvenciona a la misma y cuya información más detallada se recoge en este mismo boletín.

En la Residencia, el Director General procedió a la visita de las distintas instalaciones, acompañado del alcalde, D. Román Rivero, y del párroco, D. Esaú de M.ª Díez. Al acto asistieron también los miembros de la Junta Rectora de la Fundación, representantes de distintos colectivos y los participantes en el curso que se está impartiendo para el personal auxiliar que se encargará de los distintos trabajos, cuando la Residencia entre en funcionamiento.

A continuación se desplazaron hasta el Centro Social Polivalente donde estuvieron visitando las distintas dependencias, haciéndolo con mayor detenimiento a las instalaciones que recientemente el Ayuntamiento ha habilitado para oficinas de las asociaciones de Minusválidos y Jubilados, respectivamente.

Por último, visitaron las dependencias del Servicio Municipal de Obras (Matadero) donde el Ayuntamiento ha realizado recientemente unas obras para acondicionar los almacenes municipales de forma que puedan ser utilizadas para el curso sobre Artes Gráficas que se va a realizar próximamente para minusválidos, y que contará con financiación del INSERSO.



La visita terminó en las instalaciones del curso de Artes Gráficas.

En Miguelturra para los próximos meses

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA PROGRAMAS DE FORMACION Y EMPLEO

El Ayuntamiento, consciente del problema actual del desempleo, viene realizando una política que pueda favorecer la lucha contra esta rémora social, elaborando en este sentido una serie de programas de formación y empleo, en colaboración con varias instituciones, de los que recientemente han culminado varios -Escuelas Taller y cursos de formación ocupacional, entre otros-.

Con el comienzo del segundo semestre, se van a emprender otros nuevos programas. Así, dentro del convenio INEM-Corporaciones Locales, en los primeros días de este mes se está procediendo a la contratación de diez personas en situación de desempleo, para realizar trabajos de pavimentación de calles, para lo que se ha presupuestado una cantidad superior a los 22 millones de pesetas, de los que el INEM aportará cinco, y el resto será financiado por los vecinos y el Ayuntamiento.

Por otro lado, la Consejería de Educación y Cultura ha concedido dos cursos de formación ocupacional, cuyos destinatarios son empleados de más de 25 años. Concretamente, se realizarán los cursos de Contabilidad Financiera (como continuación al que se inició el año anterior de Asesoría Laboral) e Instalador Eléctrico.

Comenzará en el tercer trimestre

Ambos contarán con un total de 30 alumnos y con una subvención próxima a los 5.500.000 ptas. Está previsto que comiencen a impartirse dentro del tercer trimestre del año.

Por último, el 1 de julio dará comienzo un curso de Pintura, encuadrado dentro del Programa de Inserción Profesional, que está financiado por la Consejería de Bienestar Social, con algo más de ocho millones de pesetas, mientras que el Ayuntamiento aportará otros tres. De este curso se beneficiarán doce personas, que trabajarán durante seis meses, al tiempo que aprenderán un oficio. A diferencia de los cursos de formación ocupacional, éste permite contratar a los alumnos por el tiempo que dure el curso, percibiendo por ello el salario mínimo interprofesional. El perfil del alumno de uno y otro programa es totalmente diferente, siendo el nivel de ingresos económicos uno de los aspectos más valorados en el caso de los proyectos de inserción, en cuyo programa se compagina la formación y el trabajo de forma completa.

CURSO DE ARTES GRAFICAS Y ENCUADERNACION

El pasado día 14 de junio dio comienzo el curso de Artes Gráficas y Encuadernación, cuya duración será de un total de 500 horas, repartidas de junio a noviembre en horario de 9'30 a 13'30 de la mañana.

El local, que ha sido financiado hasta la techa por el Ayuntamiento, quedando pendiente de recibir contestación de subvención por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se encuentra situado en una de las antiguas naves del matadero municipal.

El objetivo que se persigue con este curso, es el de formar a personas con minusvalía, con vistas a su integración en el mercado laboral, y este es precisamente al colectivo al cual va dirigido, debiendo reunir requisitos tales como: minusvalía de al menos 33%, ser demandante de empleo y tener cumplidos los 16 años.

De los 15 alumnos seleccionados, se preve que finalmente entre 10 y 12 sean de esta localidad, completando el resto del grupo otros alumnos de la provincia, todo ello en función de las bajas producidas durante la primera semana de início y hasta su inauguración oficial a finales del mes de junio. Los beneficiarios percibirán una beca de formación de 721 ptas, diarias por alumno, subvencionandoseles además el transporte y manutención a aquellos que sean de otra localidad.

La formación teórico-práctica se hará de forma rotativa entre los beneficiarios pasando cada uno de ellos por las diferentes secciones de las que se compone el taller:

 Sección de composición: tipografía y electrônica.

 Sección de fotomecánica: positivos, negativos, línea, tramados, y fotopolímeros,

Sección de montaje y maquetación.

- Sección de pasado de planchas, offset y tipografía plana y planocilíndrica.

- Sección de manipulado de encuadernación: encuadernación de lujo, talonarios, perforado, hendido, plegado, grapado, etc.

El responsable de esta formación es Javier León, el cual estableció previamente contrato con el INSERSO, además de recibir el apoyo de la Asociación de Minusválidos FISENSI y el Ayuntamiento.